

BOLETÍN MENSUAL

para nuestros afiliados



AGOSTO





ASISTENCIA DE ARENA A LA CPAC

El presidente del COENA, Carlos Saade, y el vicepresidente de Ideología, Ricardo Godoy, asistieron a la Conferencia Política de Acción Conservadora (CPAC) celebrada en México el 24 de agosto del presente año. Este evento reunió a ponentes de 15 países, de alto prestigio en el ámbito político, académico y social.

Durante la conferencia, ambos participaron en debates y paneles, abordando temas cruciales como la preservación de los principios conservadores, la defensa de las libertades, el fortalecimiento de la democracia y la lucha de la sociedad civil por los valores conservadores, entre otros.

Su asistencia permitió establecer conexiones valiosas con otros líderes políticos, promoviendo el intercambio de experiencias y estrategias para la renovación y el fortalecimiento del partido.





GRADUACIÓN DEL CURSO DE FORMACIÓN POLÍTICA

2

La primera graduación de líderes conservadores de derecha del Instituto Conservador de Formación Política de ARENA marca un hito en la formación de dirigentes comprometidos con la ética, la transparencia y la capacidad para proponer soluciones a los problemas de las familias salvadoreñas.

Estos graduados se convierten en futuros funcionarios públicos capacitados y preparados para enfrentar los desafíos de la sociedad actual, siendo piezas clave en la construcción de un país más justo y próspero para todos. La importancia de formar líderes con valores sólidos y habilidades técnicas no puede ser subestimada, y esta graduación representa un paso fundamental en el fortalecimiento de la democracia y el desarrollo de El Salvador.



ACTIVIDADES DE PROMOCIÓN SOCIAL

3

Las jornadas de salud visual realizadas por la directora de Proyección Social del COENA, Ondina Ramos, en diversos municipios del país, han permitido llevar atención oftalmológica a comunidades vulnerables, contribuyendo a mejorar la calidad de vida de cientos de salvadoreños. La visión y el compromiso de la directora, unidos al trabajo en equipo con autoridades locales y líderes comunitarios, han sido clave para el éxito de estas iniciativas, que demuestran el impacto positivo que se puede lograr cuando se unen esfuerzos en beneficio de la salud de la población.

Además, Beatriz Harrison, directora de comunicaciones del COENA y Concejal de la Alcaldía de La Libertad Sur, realizó la entrega de canastas básicas y ropa a las familias del cantón El Progreso, en el distrito de Santa Tecla, La Libertad Sur, reafirmando así nuestro compromiso de estar en los zapatos de la gente, llevando apoyo directo a quienes más lo necesitan .



GIRAS TERRITORIALES

4

Durante el mes de agosto, las autoridades del COENA han continuado con sus giras territoriales, focalizándose especialmente en la zona oriental del país. Estas visitas han permitido acercarse a la población de esa región, escuchar sus inquietudes y necesidades, y trabajar de la mano con las comunidades para encontrar soluciones a los problemas locales a través de nuestros líderes, quienes conocen de primera mano las necesidades de su gente.

La presencia constante de las autoridades del partido en el territorio demuestra su compromiso con el desarrollo y bienestar de todas las regiones del país, fortaleciendo así el vínculo entre el partido y la ciudadanía.

A photograph of Edmundo González, a man in a red baseball cap and a white short-sleeved button-down shirt, smiling and looking to his right. He is surrounded by a diverse group of people, some wearing white shirts and caps. In the background, a Venezuelan flag is visible. The image is part of a news graphic with a large white number '5' on the right side.

COMUNICADO RECONOCIENDO A EDMUNDO GONZÁLEZ COMO PRESIDENTE ELECTO DE VENEZUELA

Tras las elecciones presidenciales en Venezuela el 28 de julio, compartimos a través de nuestras redes sociales un comunicado de prensa reconociendo a Edmundo González como presidente electo de Venezuela. Este reconocimiento surgió como una respuesta a la creciente crisis política y de legitimidad del régimen de Nicolás Maduro. Al calificar a González como presidente electo, se reafirma el compromiso con los principios democráticos y la autodeterminación del pueblo venezolano.

Este reconocimiento también tiene como objetivo exhortar a la comunidad internacional a apoyar un proceso de diálogo y restauración democrática en el país, enfatizando la necesidad de elecciones libres y justas. Con ello, se pretende dar un mensaje de esperanza a los ciudadanos que anhelan un futuro diferente y un gobierno legítimo que represente sus intereses y defienda sus derechos.



REPRESENTACIÓN DE ARENA EN UPLA POR JUDITH SURIANO

6

Nuestra directora de Asuntos Jurídicos del COENA, Judith Suriano, participó en el encuentro anual de Mujeres UPLA, con el objetivo de representar y posicionar a ARENA en el contexto internacional como el único partido de derecha salvadoreño que se encuentra en un proceso de renovación. La inclusión de reformas que previenen y sancionan la violencia política contra las mujeres al interior del partido nos coloca en la región como el único instituto político que sanciona este tipo de violencia, promoviendo así el involucramiento efectivo de más mujeres en política.

“El encuentro anual de Mujeres UPLA es un espacio creado para promover la libertad, la democracia, los derechos humanos y el estado de derecho, desde el fortalecimiento, participación y empoderamiento de liderazgos femeninos en los partidos políticos de derecha latinoamericanos. Es aquí donde se producen intercambios de información y vivencias que nos sustentan, o bien, que dan una luz de

alerta sobre regresiones autoritarias que potencialmente afectan más a las mujeres, con la finalidad de encontrar eco en el respaldo de la organización internacional”, dijo Judith Suriano sobre su participación en dicho evento.

La Unión de Partidos Latinoamericanos (UPLA) es una instancia de encuentro y coordinación entre partidos políticos de diferentes países de América Latina, con el objetivo de promover la integración regional, el intercambio de ideas y experiencias, y la cooperación en temas de interés común.





REUNIÓN CON DIRECTORES DEPARTAMENTALES

En una nueva reunión con directores departamentales, se revisaron los avances del proceso de renovación que está experimentando el partido. Se puso en práctica la estrategia de reuniones con líderes locales que comparten el compromiso de defender los valores fundamentales de la familia, la vida y el servicio a la patria, todo ello bajo un profundo respeto y temor a Dios.

Estas acciones reflejan la determinación del partido por revitalizarse y mantenerse fiel a sus principios, proyectando una imagen de transparencia, responsabilidad y compromiso con la sociedad.



INVITACIÓN A VISITAR LA PÁGINA WEB

 arenaenloszapatosdelagente.com

Hermanos nacionalistas, los invitamos a visitar nuestra página web oficial y a seguirnos en redes sociales para estar al tanto de todas nuestras actividades y novedades. ¡Tu participación es fundamental para construir juntos un mejor futuro!